



**6 Pièces**

**2020 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85464206**

**18 000 €**

**Cap d'Antibes**

Maison à louer (06160)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Villa entièrement rénovée de 220m<sup>2</sup> au Cap d'Antibes.Elle bénéficie d'une vue panoramique sur la mer et les montagnes.Elle se compose d'un grand séjour ouvert sur le jardin, une cuisine entièrement équipée.Au rez-de-jardin : 3 chambres en suite avec dressing et salles de douches ou bains.A l'étage : 1 chambres en suite avec salle de douche et dressing.Au rez-de-chaussée : Une buanderie, une salle de rangement et un studio avec entrée indépendante, kitchenette, salle de douche et wc.Très beau jardin et emplacement idéale pour cette villa.A voir !

Fully renovated villa of 220m<sup>2</sup> in Cap d'Antibes.It has a panoramic view on the sea and the mountains.It is made up of a large living room opening onto the garden, a fully equipped kitchen.On the ground floor: 3 en-suite bedrooms with dressing rooms and shower room or bathrooms.Upstairs: 1 en-suite bedrooms with shower room and dressing room.On the ground floor: A laundry room, a storage room and a studio with independent entrance, kitchenette, shower room and wc.Very nice garden and ideal location for this villa.Must see !

## **CAP D'ANTIBES LUX RENTALS**

85 BD FRANCIS MEILLAND - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

